



すずしろくん

勝山高校蒜山校地 学校新聞



第203号 R2. 9. 25
毎月25日発行
勝山高校蒜山校地 教務課
katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者

(取材・記事の執筆・撮影)

1年生：R. T

2年生：M. M

3年生：A. I・M. K

Y. N

蒜山ABC部 (文化部)

文化の部 (9月4日)

三座祭特集

《今年度テーマ》

カラダにピース

〜みんなでかかげる

ピースサイン〜



☆ひるこう三座祭開会式・OP (オープニング) イベント

三座祭一日目の開会式後にオープニングイベントが行われ、生徒による出し物がありました。今年は例年と異なり、非公開で行われましたが、生徒による歌、ダンス、そして先生によるセッションで盛り上がりを見せました。



☆学年ステージ発表

一年生は「勇者マサキの冒険」を発表しました。どうすれば面白い舞台になるか試行錯誤を重ねました。本番はアドリブも入れつつ最後までやり遂げ、ステージ部門第一位を取る大成功をおさめました。また、榎本康平くんはMVPを取る大活躍でした。

二年生は「学校あるある」というテーマで動画を作成しました。日常のちょっとしたあるあるをオーバードアクションにして動画にしました。撮影中、どうしたらより良く再現できるかを相談しながら、皆楽しそうに撮影していました。

三年生は女子はオタ芸を練習し、発表しました。男子は「香水」のプロモーションビデオを再現した映像を流しました。最後に男子は女装してみんなでダンスをしました。沢山練習を重ね、当日は楽しく発表できて良かったです。



☆展示

一年生は「ゲームセンター」を行いました。巨大ゼロワニパニック等、様々なアイデアゲームを作成しました。ギリギリまで装飾にも力を入れ、より良いものになるよう頑張りました。本番は人数が少ないながらも臨機応変に対応し、文化祭を無事に終えることができました。

二年生はジブリのモザイクアートをメインとした展示をしました。ジブリ感を出す為に、森をイメージした装飾をしたりして、内装・外装共にこだわってみました。完成まで長い道のりでしたが、来た人からは「すごい!」という言葉が頂きました。

三年生は「縁日」というテーマで展示を行い、浴衣を着ておもてなしをしました。今年はお祭りがなかったので、学校内でお祭り気分を味わえて楽しかったです。

また、廊下では、蒜山ABC部による、「うろ覚え選挙権」の展示があり、投票をしました。次回のひるこうタイムズにて結果をお知らせします。

1年生
「ゲームセンター」

2年生
「ジブリ DE いっぱい」

3年生
「縁日」

蒜山ABC部



☆結果発表☆

文化の部

【ステージ部門】

1位 1年生

「勇者マサキの冒険」

【ステージMVP】

1年生

榎本 康平くん

【展示部門】

1位 3年生

「縁日」

文化の部総合
1位 3年生

体育の部

【競技部門】

1位 赤団

【応援演技部門】

1位 青団

【パネル部門】

1位 青団

体育の部総合
1位 赤団

(9月5日)

青団



☆ソーシャルディスタンス二人三脚リレー

今年の二人三脚リレーはコロナウィルスの影響により、ソーシャルディスタンスを意識したものとなりました。二人一組になり、例年では手ぬぐいでお互いの足をくくっていました。今年も手ぬぐいのお互いの足をくくり、距離を開けて走りまわりました。今までは戸惑いましたが、本番では各団とも息の合った走りを見せました。短い練習期間の中で両団とも頑張っており、とてもいい戦いでした。



☆借り物リレー

借り物リレーは、机の上に置いてあるお題の書かれた紙を選び、書かれている物や人を借りてゴールを目指す競技です。今年も青団・赤団から一人ずつ出場しました。お題は、青いもの、団長、担任の先生など様々でした。運も味方し勝ったのは赤団でしたが、両団ともに大きな盛り上がりを見せました。



☆長縄 / 選抜リレー

選抜リレーは赤団、青団の中から選りすぐりの選手を選抜して、その選手達で速さを競う競技です。とてもスピーディーなリレーになり、盛り上がりました。長縄はその名前の通り皆で長縄を跳んで多く跳んだ方が勝ちという競技です。久しぶりに導入された競技でした。どちらの団も練習の時より多く跳んでいて選手同士の絆が深まったと思います。



赤団



☆障害物リレー / ○×クイズ

今年の障害物リレーの内容は、ずだ袋・グルグルバット・球拾い・網くぐり・ドリブル競争の五種類でした。今年もコロナ対策として、感染リスクのあるいくつかの障害物を別のもにに変更しました。赤団・青団ともに全力で戦い、見事勝利したのは赤団でした。見る側も種目をする側もみんな楽しかったのではないかと思います。毎年恒例の○×クイズでは、蒜山や、蒜校の先生方になんだクイズが出題されました。難問揃いでしたが、今年も二名の方が最終問題まで残りました。ご参加くださった保護者の皆様、ありがとうございました。



たおれ汗をその疲れ
おれ汗をその疲れ
おれ汗をその疲れ
おれ汗をその疲れ
おれ汗をその疲れ



☆2020リレー

2020リレーは、各団で、50m、100m、150m、200mの距離を走る人を決め、団全員で二千メートル走る競技です。赤団、青団、教員チームの3チームが競いました。それぞれ、みんながバトンをつなぎ、ゴールを目指し、今年の体育祭を締めくくる最後の競技にふさわしいリレーとなりました。



☆パッションタイム

今年のパッションタイムは、赤団、青団共にダンスでした。両団ともそれぞれの個性や団結している様子がかかる演技で見ている人を楽しませてくれた素晴らしいものでした。両団とも沢山練習したことが伝わってくる演技でした。青団が勝ちましたが、両団共に先輩や後輩と楽しく踊ることができ、いい思い出になりました。

